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Коллектив ремонтно - меха

нического завода нефтехимиче
ского комбината приступил к 
изготовлению уникальных тех
нологических колонн для 
строящегося производства эти- 
ле-на-пропилена. Впервые в це
хах предприятия будут -изго
товлены колонны высотой 72 
метра и весом 273 тонны.

Завод, кроме того, что ре
монтирует оборудование, яв
ляется одним из главных по
ставщиков оборудования для 
новых производств комбината 
В нынешнем году ремонтникам 
предстоит выдать оборудова
ние для таких строящихся объ
ектов комбината, как склад 
сжиженных газов, производст
во бутиловых спиртов, произ
водство этилбензола, уста
новки полиэтилена, и других. 
Для установки полиэтилена, 
например, будет освоено изго
товление деталей высокого дав
ления до 2,5 тысячи атмос- 
фер.

К ДНЮ ПОБЕДЫ
Деревообработчики ДОКа-2 

приняли повышенные социали
стические обязательства в 
честь 30-летия Побе̂ ы- На 
собрании рабочих и служа
щих единодушно решено до
срочно справиться с государ
ственной программой четырех 
месяцев завершающего года 
пятилетки. К 9 мая предприя
тие выдаст сверх государст
венной программы 200 кубо
метров пиломатериалов и *400 
квадратных метров столярных 
изделий, используемых на 
строительстве жилых домов и 
объектов соцкультбыта.

Б Фонд л\ира .
1Я февраля состоялось собрание 

бывших фронтовиков Ангарского 
транспортно-пассажирского пред
приятия. Собрание в своем реше
нии призвало весь коллектив при
нять активное участие н сборе 
средств в Фонд мира: сдать в 
фонд каждому работнику не менее 
однодневного заработка. Л у ж е ,20 
февраля на планерках решение 
бывших фронтовиков было одобре
но рабочими и служащими всего 
предприятия.

Т. ВЕРШ И Н И Н , 
рабкор.

Н ЕСКОЛЬКО дней назад в адрес Ан
гарского пассажирского автопред

приятия пришла приятная весть: Министер
ством автомобильного транспорта РСФСР 
принято решение о создании в Иркутской 
области двух опорных пассажирских авто
транспортных предприятий. Одно в Ир
кутске—по легковому автомобилю «ГАЗ-24», 
второе будет создано в Ангарске — по ав
тобусу «ЛиАЗ-677»..

Как рассказал главный инженер Ангар
ского пассажирского автопредприятня В. Н. 
Скок, при' опорном автопредприятии орга
низуется ЛАБОРАТОРИЯ НАДЕЖНОСТИ,

где'будут работать восемь специалистов. 
Круг вопросов, которыми будут занимать
ся специалисты лаборатории, — системати
зация и анализ объективной информации, 
характеризующей надежность и долговеч
ность новых и капитально отремонтиро
ванных автомобилей и агрегатов, которые 
используются в городском автохозяйстве.

Лаборатория надежности будет также давать 
рекомендации ремонтникам по повышению каче
ства ремонтируемых автомобильных агрегатов, 
повышению эффективности технической эксплуа
тации автомобилей, разрабатывать нормативно
техническую документацию по их обслуживанию.

Сегодня ангарчане знают, что новая базовая 
модель городского автобуса «ЛиАЗ-677» вытес

няла все старые. И горожане по достоинству 
оценили этот удобный, комфортабельный авто
бус. Сейчас на Ликинском автобусном заводе 
конструкторы создали две новые его модифика
ции, которые специально разработаны для 
эксплуатации на пригородных маршрутах. Они 
более вместительны и комфортабельны. Напри
мер, если автобус марки «ЛАЗ-695», эксплуати
рующийся нынче на некоторых ангарских приго
родных маршрутах, вмещает 82 пассажира, то 
новый примет в два раза больше.

Уже в этом году ожидается поступление 
на Ангарское пассажирское автопредприя
тие пяти таких автобусов. И недалек тот 
день, когда по асфальтовым лентам при
городных шоссе по маршрутам Лг2 101 (Ан
гарск — Усолье), 106 (Ангарск — Большое 
Жилкино) и 104 (Ангарск — Одннск) по
бегут новые комфортабельные машины.

А. ГРАФОВ.
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Успешно выполняет свои социалистические обязатель
ства коллектив котлотурбинного цеха ТЭЦ-Ю. В счет 
1975 года цех начал работать еще в сентябре прошлого 
года, сэкономил эа прошедший год 14 тыс. тонн услов
ного топлива, 11,7 млн. квт. ч , перевыполнил план по 
рационализаторским предложениям — экономический 
эффект составил 28,7 тыс. рублей. Коллектив заключил 
договор на соревнование с цехом централизованного 
ремонта. В течение прошлого года котлотурОинный цех 
четыре раза занимал классные места.

На снимке: начальник цеха В. Шахров (справа) и 
старший машинист цеха В. Савкин. Он ударник 9-й 
пятилетки, работает на станции с начала пуска, нрдав- 
но сдал экзамены на начальника смены, активно уча 
ствует в общественной работе. В. Савкин — член цех
кома. Ему поручено одно из важных дел — органнэа- 
циш социалистического соревнования.

Фото А. ХАМЗ И НА.
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ГОРОД, В КОТОРОМ ЖИВЕМ
Ч ИТАТЕЛИ уже знают, что

17 февраля состоялась оче 
редная сессия городского Сове
та, на которой рассматривался 
вопрос о состоянии и мерах по 
дальнейшему ул/чтению благо
устройства нашего городя- С Д°" 
кладом выступил заместитель 
председателя горсовета г. Мосин 
И. Н.

— В декабре 1972 года, — ска
зал он, — X сессия городского 
Совета X III созыва утвердила 
план благоустройства города на 
1973—75 гг. Выполняя этот план, 
исполком горсовета, опираясь 
на помощь и поддержку кол
лективов промышленных предпри
ятий города, проделал большую 
работу. Примером тому могут 
служить улицы Крупской, Набе
режная, Иркутская, Школьная, 
Энгельса, проспект Карла Марк- 
ц§) значительно деме^лся облик

городского парка имени 10-ле- 
тия Ангарска, спорткомплекса 
«Сибиряк», парка строителей .и 
т. д. Многое сделано по освеще
нию улиц и поселкоз, особенно 
хорошо в области благоустройст
ва потрудились коллектива неф 
техимического комбината, управ
ления строительства, другие пред
приятия и учреждения города. За 
четыре года девятой пятллетки 
построено дорог и 1ротуароз в 
асфальтовом исполнении около 
250 тыс. квадратных метроз, вы
полнено асфальтовое покрытие 
проездов и площадок в кварга- 
лах 19, 24, 27, 34. Силами строи
тельно-монтажного управления 
№ 7 и РСУ зеленого хозяйства, 
упркомхоза за этот период от
ремонтировано дорог и тротуа
ров на площади 320 тыс. квад
ратных метров. Построечо инже- 
недиыд сетей •- водопровода н

канализации — 59 км, газопрово
да — 43 км, введены в эксплуа
тацию тепломагистраль X* 4 от 
ТЭЦ-9 до новых жилых районов, 
комплекс сооружений водоснабже
ния Ангарского промрайопа, со
оружения механической очистки 
2-й очереди БОС-2, южная хоз- 
фекальная -насосная с напорным 
коллектором и ряд других объек
тов.

Отремонтировано жилья 163; 5 
тыс. кв. м, что составляет 134 
процента к плану, затраты на ка
питальный и текущий ремонт жи
лого фонда по всем ведомства и 
составили 9806,2 тыс. рублей.

Неотъемлемой частью благоуст
ройства является озеленение. За 
истекшие четыре года силами про
мышленных предприятий, строн- 
тельно-монтзжных организаций, 
жилищными органами с участи
ем населения города высажено

45 тыс. деревьев. 415 тыс. кустар
ников, устроено газонов с посе
вом трав на площади 42 га. Еже
годно в скверах, парках и на ули
цах города высаживается более 
одного миллиона цветов.

Целенаправленно ведется рабо
та по приведению в нормальное 
состояние газонов на улицах в 
ранее застроенной части города. 
За прошедшие годы силами кол
лективов промышленных пред
приятий, строительно-монтажных 
организаций, учащимися школ и 
ГПТУ $ти работы выполнены на 
улицах Горького, Октябрьской, 
Глинки, Мира, проспекте К. Марк
са и других. Активно содействуют 
этой работе коллективы проек
тировщиков строительства, завода 
химических реактивов, ТЭЦ-10, 
трестов Востокхиммонтаж и Сиб- 
монтажавтоматика, СМУ-5, холо

дильника, управления горсвета.
Выступивший в прениях депутат 

т. Сальников В. Ф. подчеркнул, 
что только коллектив СМУ-7 в 
прошлом году выполнил благо
устроительных работ на сумму 
1710 тыс. рублей, механизаторы 
этого подразделения заасфальти
ровали десятки километров но
вых и старых улиц и дорог, вы
полняли благоустройство в б, 7, 
8, 9 и 10-м микрорайонах, имеет
ся необходимая документация для 
продолжения этих работ в 1975 
году.

Много и плодотворно работают 
на благоустройстве закрепленных 
территорий учащиеся шк.ол и 
учебных заведений города. Сре
ди них докладчик называет шко
лы № 32, 38, 31, ГПТУ-36, 
ГПТУ-8.

(Окончание на 2-й стр.).
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В КОТОРОМ ЖИВЕМ
(Окончание. Начало на l-й стр.)

Большая работа проделана жи- 
лищно-эксплуатацнонными конто
рами, отделами и домоуправления 
ми. В социалистическом соревно
вании признаны лучшими по 
Ж К У  АНХК ЖЭК-7-10 (на 
чальнаки т. Антонова В. М. и К уз 
нецова Г. Г.). Ж КУ  юго-западно 
го района (начальник т. Лукашов 
П. И ). Этому коллективу в тече 
нне года десять раз присуждались 
классные места. Ж КУ  выполнило 
план текущего ремонта на 122,2 
процента, снизило задолженность 
по квартплате до 3,2 процента 
при плане 10 процентов. Только 
за 1974 год высажено 380 дере
вьев, 14800 кустарников, 24000 
цветов, изготовлено и от 
ремонтировано 397 скамеек, гриб 
ков и песочниц, построено 2 но 
вых корта, восстановлено и из
готовлено 440 урн и т. п.

Лучшими работниками Ж ЭКа 
являются дворники Шиверских 
М. Я.. Любарских В. А., Кариа 
ухов И. Ф., плотник Ермаков 
И. Г., маляру Малинина М. Г. 
Много работают с жильцами по 
сохранности жилья и зеленых на
саждений общественники тт. Гурь
янов Е. Г. — зам. председателя 
домового комитета, Горшкова 
К. Е. — председатель товарище
ского суда, Драгунов А. Н. — ре
дактор стенгазеты «За коммуннстн 
ческий быт», Синицына Л. Н. — 
член редколлегии, Година Е. П. и 
Касатуров Л. Н. — зав. агнтпло 
шал ка мн. /

Сейчас в городе со всей остро 
тон поставлен вопрос о сохран 
ностн и более совершенной экс
плуатации жилого фонда. О важ 
ностн этой задачи говорят такие 
цифры: в городе ежегодно рас
ходуется на капитальный и теку- 

• ший ремонт жилого фонда око
ло четырех миллионов рублей.

Второй год у нас проводится 
смотр технического состояния жи
лого фонда, в смотре приняло 
участие 12 предприятий и органи
заций. В ходе смотра дополни
тельно к плану были отремонти
рованы силами жилищных орга
нов и квартиросъемщиками лест
ничные клетки в 226 домах, вы
полнен текущий ремонт жилья на 
площади 103 тыс. квадратных 
метров. Лучших результатов по 
игогам смотра добились коллек
тивы жилищно-коммунальных уп
равлений АУС, АНХК и домоуп
равление упркомхоза гориспол
кома.

В марте с. г. исполняется 5 лет 
со времени организации в городе 
предприятия по эксплуатации и 
ремонту уличного освещения — 
Ангарского управления горсвет. 
Первой его задачей было приве
дение всех сетей уличного освеще
ния в нормальное эксплуатацион
ное состояние. Эта работа была 
выполнена в течение 1970—71 го 
дов.

За последние годы реконструи
ровано освещение на улицах Горь
кого, Восточной, К. Маркса, Мос 
ковской, Маяковского, Ленина, 
Пушкина, Ленинградском проспек
те, ул. Крупской, Октябрьской, Со
ветской, 8 Марта,' Кирова, О. Ко
шевого и других, общей стой 
мостью более 100 тыс. рублей.

Наибольшее участие в деле 
улучшения уличного освещения 
города приняли такие предприя
тия, как Ж КУ АНХК. МСУ^76. 
трест Сибмонтажавтоматика, мех- 
колонна-30. Некоторые же пред
приятия не выполняют решение X 
сессии городского Совета депу
татов трудящихся X III созыва от
18 декабря 1972 года в части вы
полнения перспективного плана 
развития уличного освещения, 
считая эти работы малозначитель
ными, в результате чего горсвет

зачастую испытывает серьезные 
финансовые затруднения.

Большой ущерб уличному ос 
вешению наносят умышленные 
повреждения светильников 
наезд транспорта на опоры 
уличного освещения. Только 
1974 году было сбито транспор
том более тридцати железобе 
тонных опор, что составило сум 
му ущерба около 6 тысяч руб 
лей.

Далее докладчик говорит о де 
ятельностн городского отделения 
Всероссийского общества охраны 
природы (председатель т. АЛаня 
шин Ю. А., зам. председателя т. 
Хохрин И. f.). Сегодня общест 
во объединяет свыше 73 тысяч 
человек, имея в своем составе 
широкий актив истинных цените 
лей природы, это тт. Крамаренко 
Александра Васильевна. Горшков 
Григорий Павлович, Гурьянов 
Ефим Гурьевич, Туманова Надеж
да Илларионовна, Болдырев Ни
колай Степанович, Златин Семен 
Ильич и многие другие.

Ежегодно обществом совместно 
С коммунальным управлением, са
доводческими товариществами и 
предприятиями города проводятся 
выставки «Дары природы». В ис
текшем году в выставке приняло 
участие семь предприятий и ор
ганизаций и отдельные садоводы- 
любители, ее посетило более трех 
тысяч человек.

Достигнутые успехи в прове
дении рабоУ по благоустройству 
позволили ангарчанам в социали
стическом соревновании среди го
родов Российской Федерации за
нимать призовые места. Так, в 
1972 году по итогам первого квар
тала была отмечена хорошая ра
бота, во втором — присуждено 
второе место, а по итогам треть
его квартала — первое место с 
вручением переходящего красно
го знамени министерства и ЦК 
профсоюза, в 1974 году в первом 
квартале — третье место, во вто
ром отмечена хорошая работа, а 
по итогам двух последних квар
талов — второе место с вруче
нием свидетельства.
^  Промышленными предприятия
ми за два года многое сделано по 
оздоровлению воздушного бас
сейна и охране водоемов. На неф
техимическом комбинате из 30 
мероприятий выполнено 12, в 
стадии выполнения находятся 7 
мероприятий. Все это позволило 
снизить выбросы в атмосферу уг
леводородов, сажи и некоторых 
других компонентов. Для умень
шения загрязнения водоемов за
вершено строительство дополни
тельного узла БОС-2, флотацнон- 
ной установки,' некоторые загряз
ненные стоки отведены на ло
кальные очистные сооружения.

С целью уменьшения выброса 
золы на ТЭЦ-1, ТЭЦ-9, ТЭЦ-10 
проведены работы по повыше
нию эффективности газоочистки 
путем реконструкции и улучше
ния технического состояния элек
трофильтров и скрубберов. Осуще
ствлены работы по строительству 
и реконструкции очистных соору
жений для сточных вод, выпол
нена проектная документация для 
мер по охране водоемов и сокра
щению сброса замасленных вод 
На ТЭЦ 10 заканчивается строи
тельство нового золоотвала, ис
пользование малосерннстого и 
малозольного топлива здесь до
ведено до 60 процентов.

На цементном заводе &паго- 
даря выполнению комплекса орг- 
техмероприятий улучшены пока
затели эффективности работы 
электрофильтров. В результате 
внедрения беспылевой погрузки 
гипса и системы водооборота на 
заводе стройматериалов сокраще
ны выбросы пыли в атмосферу и

загрязненных промстоков в водо
ем.

Однако выполненные мероттрня 
тия недостаточны для разреше 
ния проблемы сохранения воз 
душного и водного бассейнов
Анализ эффективности этих ме 
роприятий показывает, что за не 
которым исключением они были 
направлены на источники, имею 
щне сравнительно небольшие вы 
бросы.

Выполнение ряда основных ме 
роприятий по сокращению вред 
ных выбросов во внешнюю среду 
на АНХК, ТЭЦ-1, ТЭЦ-9 ведется 
крайне медленно, сроки их внед 
рения перёнесены на 1977—79 го 
ды, для целой группы выбрасы 
ваемых газов на АНХК отсут 
ствуют проектно-технические ре 
шення. Не разработаны ради 
кальные меры по сокращению вы 
бросов золы и окислов серы с 
дымовыми газами на ТЭЦ-1.

По данным госннспекцин Мин 
хнммаша установлено неудовлет 
верительное состояние газопыле 
улавливающего оборудования на 
некоторых промышленных объек 
тах, это является результатом 
нарушения технологических режи 
мов работы производственного 
оборудования, несоблюдения пра 
вил эксплуатации газопылеулав 
лнвающих установок, неудовлет 
ворнтельного контроля за их бес 
перебойной и надежной работой

Вопрос охраны воздушного 
бассейна повседневно находится 
под контролем городАого коми
тета партии, обсуждался он и 
на сессии городского Совета 27 
июня 1973 года, а в порядке конт 
роля за исполнением принятого 
Советом решения слушался 25 
ноября 1974 года на заседании 
исполнительного комитета город
ского Сорета депутатов трудя
щихся. \/

Не выполняются у нас и другие 
разделы плана по благоустрой 
ству, в частности, по реконст
рукции и строительству ряда 
улиц. Докладчик называет при
чины неудовлетворительной рабо 
ты — отсутствие финансирования, 
низкое качество проектной I до 
кумента'Ции, нерасторопность от
дельных руководителей. Так, в 
прошлом году не выполнены ра 
боты по реконструкции улиц На 
химова и Трудовых резервов, сор 
вано строительство поста ГАИ со 
стороны поселка Одинска, до сих 
пор пе решен вопрос строительст
ва мойки автомашин, не определе
ны дольщики по строительству 
ул. Декабристов, руководители 
ряда предприятий плохо занима
ются благоустройством закреплен
ных за ними улиц и территорий.

За коллективом управления про
изводственных предприятий строй
ки закреплена улица Ворошило
ва — одна из лучших магистра
лей города, имеющая две полосы 
движения, центральный и боко
вые газоны. Казалось бы, много
тысячному коллективу можно со
держать ее в идеальном порядке, 
но на этой улице вместо зеленого 
ковра в газоне растут сорные 
травы. В 1974 году ни одно из 
подразделений УПП не приняло 
участия в работе по благоустрой
ству, хотя в социалистических 
обязательствах предприятия име
ется пункт «отработать каждому 
работнику определенное количест
во часов на благоустройстве улиц 
города». Видимо, тов. Васильеву 
С. С. — депутату городского Со
вета—нужно сделать из этого ис
черпывающие выводы и поправить 
положение в текущем году.

Многие годы не делают соот
ветствующих выводов руководи
тели предприятий, коллективы ко
торых закреплены за улицами и 
дорогами пос. Майска. Улицы 
этого поселка находятся в самом

неприглядном состоянии, а руко
водители УЭС, ДОКа-2, авторем
завода, РМЗ АУС, СМУ-2, давая 
обещания, практически ничего не 
делают. Не уделяется должного 
внимания поселку со стороны 
ЖЭКа-9 и Ж КУ АНХК. Асфаль
товое покрытие улиц разруше
но, территории домов захламле
ны дровами и пиломатериалами

Много жалоб поступает от 
жителей вновь застраиваемых 
микрорайонов. В плане 1971 года 
было предусмотрено строительст 
во тротуаров вдоль улиц Компн 
терна, Космонавтов и Декабри 
стов, однако руководители СМУ-7 
посчитали нецелесообразным стро 
ить тротуары, так как не полно
стью еще застроены микрорайоны. 
Может быть, это и правильно с 
экономической точки зрения, но 
как быть жителю, где ему пройти 
к остановке автобуса или в ма
газин?

Вот примерные отзывы жителей 
и наших гостей о застройке новых 
микрорайонов. Тов. Мосин цити
рует письмо, полученное из ре
дакции газеты «Труд» от житель
ницы г. Красноярска, члена
КПСС, учительницы:

«Уважаемый редактор! Хочу 
поделиться с Вами впечатления
ми об Ангарске. Приехала я в 
Ангарск к брату, в 9-й микрорай
он. Сошла с автобуса № 10 и 
удивилась.

Много я слышала о новом Ан
гарске, не раз видела его, по те
левизору, но то, что предстало 
перед моими глазами и что я 
увидела позднее, никак не укла
дывается с виденным и слышан
ным ранее.

Автобус идет по асфальту, но 
чтобы попасть в жилой дом, нуж
ны мужество и стойкость. В сто- 
эону пройти невозможно — не
пролазная грязь, люди идут пря
мо по газонам (а мы говорим 
об охране природы). Такой кра
сивый жилой массив — и никаких 
необходимых удобств1

При дальнейшем знакомстве с 
городом удивило, что в 8-м и 9-м 
микрорайонах нет хлебных мага
зинов, а в соседнем, 10-м, их два.

микрорайонах нет кулинарных 
магазинов, нет кинотеатра. Вече- 
эом ехать в город небезопасно— 
микрорайоны освещены плохо, а 
где и совсем не освещены. Очень 
плохо работают ЖЭКн. Подъез 
ды не освещены, в подъездах свет 
не горит, т̂о на руку неорганнзо 
ванной детворе».

Видимо, из этого нужно еде 
лать определенные выводы руко 
водителям УКСа нефтехимиче
ского комбината и управления 
строительства. Следует отметить, 
говорит далее докладчик, что кол
лективы завода полукоксования, 
железнодорожного цеха АНХК, 
производственно-реирнтного пред
приятия РЭУ Иркутскэнерго, заво
да строй материалов и некоторых 
других крайне недостаточно за
нимаются благоустройством за
крепленных улиц и почему-то 
считают, что благоустраивать го
род, в котором /они живут, дол
жен кто-то другой.

— Не все делается для благо
устройства и нашими жилищны
ми органами, — подчеркивает 
докладчик. — Не всегда выпол
няются правила уборки улиц и 
придомовых территорий, утвер
жденные горсоветом. Неслучай
но в адрес исполкома, редакции 
городской газеты и в другие ин
станции поступает много писем с 
критическими замечаниями по по
воду антисанитарного состояния 
улиц, домов, магазинов и т. д.

В неприглядном виде содержит
ся территория вокруг предприя
тий мелкой розничной торговли, 
несвоевременно отгружается тара,

от магазинов, загромождающая 
проходы и проезды. Городская СЭС 
и ГОВД еще слабо требуют в 
руководителей названных пред
приятий, не привлекают их к от
ветственности за нарушение са
нитарных правил и норм. Такой 
либерализм дает повод руково
дителям пивоваренного завода, 
швейной фабрики, завода товаров 
народного потребления, ЗЖБИ-2 
и 4, электромеханического и дру
гих захламлять отходами про
изводства санитарную зону го
рода, уничтожать лесною поросль 
в окрестностях Ангарска. О мас
штабах таких нарушений свиде
тельствует тот факт, что в истек
шем году органами лесоохраны 
составлено свыше 50 актов. Пред
стоит проделать большую работу 
по выносу металлических гара
жей-коробок из кварталов за чер
ту города.

Существенным дополнением к 
докладу прозвучали выступления 
участников прений. Депутат т. 
Сальников В. Ф. отметил, в част
ности, что на современном про
ведении благоустроительных работ 
сказывается отсутствие техниче
ской н проектной докумен
тации. Главная беда, гово
рит он, состоит в том, 
что мы до енх пор не име
ем утвержденного комплексного 
плана застройки города. Взять, к 
примеру, 15-й микрорайон. Строи
тели уже приступили к еГо воз
ведению, однако транспортная 
схема не разработана, много не
ясного и с устройством подзем
ных коммуникаций. Понятно, что 
в таких условиях проводить бла
гоустройство вокруг новых до
мов весьма затруднительно.

Продолжая мысль т. Сальнико
ва, главный архитектор города тов. 
Марков указал, что строители и 
заказчики не уделяют должного 
внимания такому важному момен
ту городского обустройства, 
как уиалые архитектурные формы. 
От этого страдает благоустрои
тельный уровень даже новых мик
рорайонов города. Чрезвычайно 
бедно и невыразительно оформле
ние городских скверов и парков. 
Тов. Марков считает, что контроль 
со стороны заказчика здесь дол
жен быть таким же, как за ка
питальным строительством в це
лом.

— Справедливо считается, что 
парк — это улыбка города, — го
ворит депутат т. Юрьева К. Г — 
Что касается нашего города, то 
улыбка получается не очень при
влекательной. Ни один парк в 
Ангарске не имеет законченного 
вида. Средства, которые выделя
ются на их благоустройство, край
не незначительны, и их едва хва
тает на выполнение сезонных ра
бот — посадку кустарников, цве
тов и текущий ремонт. Даже та
кое крупное предприятие, как 
нефтехимкомбинат, должного уча
стия в создании городского пар
ка практически не принимает.

В своих выступлениях депутаты 
поднимали также вопросы благо
устройства поселков, окружающих 
город, особенно Байкальска н 
Четвертого. Об этом говорил, в 
частности, т. Багаев Е. П. Тов. 
Анисимов В. А. обратил внимание 
депутатов на тот огромный ущерб, 
который приносят лесной зоне не
дисциплинированные водители 
транспорта, которые в поисках 
кратчайших путей делают доро
ги где им вздумается, уничтожая 
молодые деревца и кустарники.

На сессии выступили также 
тт. Костин Ю. В., Труфанова 
А. И., Шумова Р. Д., Тютрин В. С. 
По обсуждавшемуся вопросу при
нято постановление, в котором 
определены задачи в области бла
гоустройства на 1975 г.



Еженедельный С В Е Т станцпй н ТЭЦ. Особое место в четыре пятых общего числа до-
нем занимает строительство ГЭС машних хозяйств в городах и де-
«Власнна», сооружение которой на
чалось в 1046 году, в условиях
разрушенной войной страны «Вла-

ревнях имеют электричество.
Сейчас полным ходом идет

выпуск газеты

В КАЖДЫЙ
д о м

сооружение высоковольтной 
линии электропередач, которая 
опояшет всю Югославию. Энер
гетическое кольцо — около 

ведется трех тысяч километров — сое- 
. второй динит между собой крупней

шие электростапции всех шести 
республик и положит основу 

давать в энергосистему страны для единой энергетической СИ-

сина» была крупным 
энергетическим объек
том — ее мощность до
стигала 57 тысяч кило
ватт. Сейчас 
строительство 
очереди этой электро
станции. которая всту

пит в строй в 1976 году и будет

ежегодно до 165 миллионов ки
ловатт-часов электроэнергии.

За неполные 30 лет в Югославии 
построено 190 гидро- и теплоэлек-

стемы страны. Часть этой ли
нии уже действует.

Т Л  Т И Т О Г Р Д Т У  . построено 190 гндро- и тепло»лек- ОДН8КО ПРОИЗВОДСТВО ЭЛвКТ-
1{ ^  ’ столице был небольшой городок Полго- тростанций. Крупнейшая из них— роэнергии все еще отстает от
1ерногорин — одной из рица, ца месте которого вырос «Джсрдап*. гигант на Дунае, воз- потребНостей быстроразвнва-

шести республик, входящих в Титоград столица оестбпиги ^деннын совместными усилиями {ПП‘ ЙГЯ пппмыш лряности и ия-состав Соииалигтииргкпп г\ , столица респуолики. Югославии, Румынии и Советского ЮШеПСЯ промышленности И НЯ
прщ тноипЛ D JJ * С Огней здесь не было, И, пред- Союза. Мощность «Джердапа» -  рОДНОГО ХОЗЯЙСТВА В ЦвЛОМ.деративиои Республики (Ого- ставьте себе, это мало КОГО 500 тысяч киловатт. ГЭС использу- Поэтому в ближайшие годы 

предполагается соорудить свы- 
названном еще в глубокой ше 20 электростанций. Комп

оте 9000 мртппп ми vmtпппи ---- ' / ------древности «Железными Воротами», ЛВКТНОе оборудование ДЛЯ ДВе-
иио\- * самой крупной из них не пре- реку сжимают каменными тисками надцати из них »Югославин по- t

п м л и  СаМ0ЛСТ УДНВЛЯЛ0 Вед ь ВО всей.стране ет гигантскую силу Дуная: .  .той приближался поздно вечером, было всего лишь 33 небольшие районе 
Миновав горный хребет на вы- электростанции, а мощность

внизу море огней.
— Я помню эти места в до

военные и в .первые послевоен
ные годы, — говорит мой по
путчик, инженер крупного за
вода И. Раткович. — Здесь

вышала 5000 киловатт. малистые горы.
Электрификация страны стала я в прошлом году гндро* н тепло 

годы! народной власти одной из
главных народнохозяйственных за- электростанции произвели 
дач. Уже ц первом пятилетием 35 миллиардов киловатт-часов

НЕИЗМЕННЫЙ КУРС 
С О Т Р У Д Н И Ч Е С Т В А

12 ОЛЬШИМИ домнами, мачтами электропередач, строи-
"  тельными кранами встречает приезжающих французский 

городок Фос-сюр-Мер, расположенный недалеко от Марселя. 
Здесь строится одни из крупнейших в Европе металлургиче
ских комбинатов. Его первая очередь обеспечит ежегодное 

. производство 3,5 млн. тонн стали. Вторая очередь удвоит 
мощн'ость предприятия.

Фос-сюр-Мер — один из Многих конкретных примеров уг
лубляющегося советско-французского сотрудничества. В его 
строительстве участвуют советские инженеры. Оин устанав
ливают сталеплавильное оборудование, закупленное в Совет
ском Союзе.

«Франко-советское сотрудничество достигло крейсерской 
скорости», — писала недавно парижская газета «Фигаро». Та
кой вывод закономерен. Сотрудничество между СССР и 
Францией с каждым годом становится все более масштабным.

Во время исторического визита Генерального секретаря 
ЦК КПСС Л. И. Брежнева во Францию в октябре 1971 года 
был подписан исключительный по своему значению документ 
«Принципы сотрудничества между СССР и Францией». За- 
славль, Рамбуйе и Пицунда вошли отныне в славную лето
пись истории советско-французских встреч на высшем уров
не. Они подтвердили курс на сотрудничество между СССР и 
Францией, содействовали делу дальнейшего углубления взаи
мопонимания между двумя странами.

В 1973 году товарооборот между Францией и СССР возрос на сорок 
процентов по сравнению с 1972 годом. Торговое соглашение на — 
1974 гг., предусматривающее удвоение торгового оборота, перевыпол
нено.

Сотрудничество между двумя странами обогащается но
выми формами благодаря созданию межгосударственных комиссий, 
получивших название «Большой» и «Малой». Особое внимание уделя
ется взаимному участию в сооружении и оснащении промышленных 
предприятий, строящихся во Франции и СССР. За последние годы со
зданы смешанные советско-французские экспортно-импортные фирмы, 
в частности, «Актнф-Авто», «Рюсбуа» (Русский лес), *Станко-Франс», 
которые знакомят французов с широким ассортиментом изделий совет
ской промышленности, что значительно расширяет круг их покупате
лей во Франции. На полях Франции работают сейчас свыше 1.500 со
ветских тракторов. Растущим спросом пользуются советские «Жигу
ли*. В прошлом году заключен контракт на поставку во Францию са
мого мощного в Европе советского пресса.

Французские фирмы будут участвовать в совместном строительстве 
в нашей стране нефтехимического комплекса. Это один из крупнейших 
контрактов за всю историю экономических связей между двумя стра

ставит Советский Союз в со
ответствии с соглашением, под- 

более писанным в ноябре 1972 года.
К 1980 году в СФРЮ не бу-

планс было намечено, быстрыми электроэнергии. Буквально не про- дет „ „  0ДНОГО ДОМа, где ПО
вечерам окна не освещались 
бы электрическим светом.

Т. КУДРЯВЦЕВА.
Белград — Москва.

темпами строить ряд гидроэлектро- ходит дня, чтобм па страницах
югославских газет не появн

нами.
Новый размах получают научно-технические связи, охватывающие 

области фундаментальных и прикладных наук, изучение космоса н 
морских глубин, мирное использование атомной энергии и физики вы
соких энергий. На советских «Луноходах» было установлено Фран
цузское научное оборудование. Около 700 советских и французских на
учных работников ежегодно посещают лаборатории и институты обеих 
стран.

Подписанное в октябре 1971 года во время визита товари
ща Л. И. Брежнева во Францию соглашение о развитии эко
номического, технического и* промышленного сотрудничества 
сроком на 10 лет —-наглядное доказательство решимости двух 
стран расширять и углублять взаимовыгодные деловые отно
шения. ,

Прекрасной традицией стало развитие культурных связей. 
Летом этого года во Франции с большим успехом прошел фе
стиваль русской и советской музыки. В лицеях и университе
тах Франции введено изучение русского языка, интерес к ко
торому быстро возрастает. Журналисты образно называют раз
витие советско-французского сотрудничества «Лабораторией 
мирного сосуществования». р_ СЕрЕБрЕН Н И К0В_

лось сообщение о том, что еще 
одна горная деревушка, . еще 
одно село получили свет. Уже
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С ФОТОАППАРАТАМИ ПО СТРАНАМ СВЕТА

Не затихает напряженный труд на строительстве Евфрат
ского гидроэнергетического комплекса, сооружаемого в Си
рии при .техническом и экономическом содействии Советско
го Союза.

Сейчас работают три агрегата мощностью 300 тысяч кило
ватт. Идет подготовка четвертого и пятого агрегатов. Всего 
их будет восемь, и тогда мощность ГЭС достигнет 800 тысяч 
киловатт.

На снимке: укладка бетона в откос плотины.
Фотохроника ТАСС.

ПОЛОЖЕНИЕ НА ЮГЕ ЛИВАНА

Непрекращающнеся израильские провокации против южных 
районов Ливана, жертвами которых становятся мирные жи
тели, создали невыносимые условия жизни в приграничных 
деревнях. В результате артиллерийского обстрела почти пол
ностью разрушена деревня Кфар-Шуба. Население многих 
южноливанских деревень, опасаясь новых агрессивных актов 
израильтян, вынуждено покидать свои дома.

На снимке: эвакуация жителей деревни Кфар-Щуба.
Фотохроника ТАСС.

Ий ПОДЪЕМ
Д ЕНЬ И НОЧЬ у прича

лов нигерийского порте 
Порт-Харкорт не стихает ра
бота. Сюда со всей страны 
стекаются реки нефти — ос
новного природного богатства 
этого западноафриканского 
государства. Сейчас Нигерия 
занимает шестое место в мире 
по экспорту нефти; а Порт- 
Харкорт является отправ
ной точкой, откуда «черное зо
лото» начинает свой путь во 
многие страны мира.

Когда в 1960 году эта круп
нейшая по численности населе
ния страна Африки добилась 
независимости, сюда устреми
лись нефтяные монополии За
пада, рассчитывая прибрать к
рукам богатейшие месторож
дения. Вместе с нефтью они 
выкачивали из Нигерии басно
словные прибыли, оседавшие
па банковских счетах компа
ний в Нью-Йорке, Лондоне,
Гааге...

Когда правительство Нигерии по
пыталось несколько ограничить их 
аппетиты, именно монополии спро
воцировали братоубийственную 
гражданскую войну, стремясь 
оторвать от страны месторождения 
нефти. Однако пришедшие к вла
сти в начале 70-х годов военные 
во главе с генералом Я. Гово- 
ном сумели покончить с сепарати
стскими тенденциями, отстояли тер
риториальную целостность страны.

В последнее время нигерийские 
власти предпринимают энергичные 
меры для того, чтобы покончить 
с засильем иностранного капита
ла. Первыми ощутили на себе эту 
политику нефтяные монополии. В 
прошлом году в руки нигерийско
го государства перешел контроль
ный пакет акции таких гигантов 
нефтяного бизнеса, как «Брнтиш- 
шелл петролеум», «Мобил ойл», 
«Галф ойл» if ряд других.

Несмотря на то, что доходы от 
экспорта нефти достигают ныне 
почти 85 процентов валютных по
ступлений страны, что составило в 
1974 году сумму в 8 миллиардов 
долларов, правительство Нигерии 
стремится избежать однобокого 
развития национальной экономики. 
С этой целью в ближайшем бу
дущем начинается сооружение 
крупнейшего в тропической Афри
ке металлургического комбината 
в нигерийском штате Квера. Ct.i 
рьем ему послужат многочислен
ные месторождения высококачест
венной железной руды, найденные 
в различных районах страны с по
мощью советских геологов. Пер
венец металлургии Нигерии бу
дет сооружаться при содействии 
СССР.

Сфера советско-нигерийского сот
рудничества не ограничивается 
только металлургией. Успешно пе
редают свой опыт нигерийским 
нефтяникам их советские колле
ги. Советский Союз участвует в 
организации крупнейшего в Ниге
рии учебного центра по подго
товке кадров для национальной 
нефтяной промышленности. В свою 
очередь Нигерия поставляет в 
СССР какао и другие тропические 
пищевые продукты, ценные сорта 
древесины, некоторые виды сырья.

Б. ФО М И ЧЕВ.

Коротко
РИМ. По призыву профсоюзных 

организаций близ местечка Серра- 
валле (остров Сицилия) состоялся 
митинг крестьян и батраков. Они 
потребовали передать неиспользуе
мые земли в распоряжение сель
скохозяйственных кооперативов и 
осуществить неотложные преоб
разования в сельском хозяйстве 
Сицилии.

БОНН. Ряд западногерманских 
промышленных фирм в обход из
вестных резолюций ООН ведет 
торговлю и осуществляет другие 
сделки с расистским режимом. 
Южной Родезии. Это явствует из 
запроса, который внесли в бунде
стаге Ф Р Г  некоторые депутаты от 
СДПГ. Западногерманские фирмы 
«Айзенверке АГ» и «Клскнерверке 
АГ», заключив секретное соглаше
ние с родезийскими фирмами, уча
ствуют в расширении ряда стале
литейных предприятий в « этой 
стране.

НЬЮ -ЙОРК. Представитель ми
нистерства юстиции США подтвер
дил, что ЦРУ занималось неза
конным вскрытием и просмотром 
писем известной американской ак
трисы и активистки антивоенного 
движения Джейн Фонды. Ранее 
власти вынуждены были признать, 
что другие федеральные учрежде
ния составляли досье на Джейн 
Фонду, а Ф Б Р  вело запись теле
фонных разговоров актрисы.

I



о подвиге, оМы разговариваем с заведу
ющей центральной библиотекой 
Надеждой Степановной Заха
ровой.

— Как и все коллективы в 
городе, — рассказывает она,
— мы ведем подготовку к 
большому всенародному празд
нику — 30-летню Победы со
ветского народа над гитлеров
ской Германией. Задача библи
отеки — донести до каждого 
читателя то, что написано о

войне, о подвиге советского 
народа. А у нас есть много за
мечательных книг. Это произ
ведения Алексея ч Толстого, 
А\ихаила Шолохова, Констан
тина Симонова, Николая Тихо
нова и многих других замечо- 
тельных писателей.

Подходим к книжной вы

ставке. Названия книг говорят 
сами за себя: «Великая Побе
да советского народа», «Комсо
мол в битве за Родину», «Бит- 
па под Москвой», «На Кур
ской дуге», «Труд во имя 
Победы», «Последний штурм» 
и многие другие.

Настоящими энтузиастами

славе
\

библиотечного дела являются 
заведующая Н. С. Захаровл, 
старшие библиотекари Н. В. 
Лосева, Г. И. Колтунова, В. С. 
Голованова, заведующие от
делами Е. П. Кузьмина, Р. Ф. 
Попова, Р. С. Муратова.

Библиотека ведет большую 
массовую работу по подготов

ке к 30-летию Победы. Заесь 
делаются обворы литературы, 
проводятся лектории и вечера 
в рабочих общежитиях.

Организованы кннжйые вы
ставки, посвященные знаме
нательной дате, во всех пяти 
филиалах, пропагандируют ли
тературу и работники 56 пере
движных библиотек.

А. ТЕРЛЕЦКИП.

«Ой, туманы мои, растуманы. Ой, родные поля и луга. 
Уходили в поход партизаны, уходили в поход на врага...», — 

/ выводят напевно и широко мелодию композитора Захарова на 
слова Исаковского солисты хора Антонина Ускова и Свет
лана Немченко. Затем эту песню звучно и красиво подхваты
вает хор.

Это не концерт. Это — обычный день занятий коллектива 
народной песни Дворца культуры «Современник». Десятки и 
сотни раз отрабатывается песня, прежде чем она прозвучит на 
концерте. Активно участвуют в хоре супруги Усковы, Елиза
вета Прозорова и Раиса Трифонова, Леонид Леденев, Ста
нислав Савинов, Валерий Трубинок, Юрий Дунда. Всех их 
объединяет огромная любовь к песне. Руководит хором Р. Ф. 
Оакаль.

...В доме Сакалей все любили петь. С песней шагали на работу, с 
песней отдыхали и веселились в праздничные дни. Бывало, запоют 
дома песню, вырвется она из окон и далеко, далеко закружит над 
поселком и э.хом откликнется в седых сопках. И эту песню слушали 
в Тындниском поселке все.

— Однажды случилось нечто неожиданное, — рассказывает Роман 
Федорович. — В районном отделе культуры мне предложили должность 
руководитель* хора в кл^бе, послали на курсы в музыкальную школу 
в Благовещенск...

Теперь Роман Федорович с благодарностью вспоминает о людях, ко
торые помогли ему поверить в свои возможности. Приобретенные зна
ния помогли ему осуществить заветную мечту: создать народный хор 
и мужской вокальный квартет.

Даже самые популярные песни в исполнении хора, кото
рым руководит Р. Ф. Сакаль, всегда звучат по-новому. Это 
было подмечено и комиссией на заключительном Всероссий
ском смотре художественной самодеятельности в Москве в 
1967 году, где его хор выступал от Амурской области.

Ангарчане впервые познакомились с творчеством хорового 
коллектива под руководством Р. Ф. Сакаля в 1973 году. Сей
час в хоре 40 участников. Свидетельством хорошей работы хо
ра является та высокая оценка, которую заслужилхор народ
ной песни «Современника» на областном смотре-конкурсе хо

ровых коллективов в Иркутске в прошлом году. И коллектив 
хора, занявший первое место в смотре, и Р. Ф. Сакаль бы
ли награждены дипломом первой степени.

В настоящее время хор готовит новую большую программу 
к 30-летию Победы.

И. НИКОЛАЕВА.
На снимке: Р. Ф. Сакаль проводит занятие с участниками 

хора,
Фото А. ВИКУЛОВА.

о д н о г о  

с т и х а

На последнем занятии го
родского литобъединения зву
чали новые стихи его участни
ков Каждый стихотворец по
лучил право познакомить сво
их товарищей с одним из по
следних, на его взгляд луч
шим, стихотворений.

Выступили начинающие поэ
ты Алексей Марков, Александр 
Миронов, Евгении Смирнов, 
Александр Лукин и уже знако
мые читателю — Вера Заха
рова, Инжя&нтий Новокре- 
шенных, Анатолий Кобенков. 
Они прочитали свои новые 
стихи.

Бюро литобъедиьения вынес
ло решение подготовить под
борку стихов нач1гнающих поэ
тов на страницах городской га
зеты.

Занятие закончилось разго
вором о фильме «Романс о 

' влюбленных»,
Г. МАНТАС,

С ПЕСНЕЙ ПО ЖИЗНИ
ПАНОРАМА КУЛЬТУРЫ
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21 февраля
— Опубликованы Призывы 

ЦК ВКП(б) к 27-и годовщи
не Красной Армии. ЦК ВКП (б) 
призвал советских воинов еще 
выше поднимать революцион
ную бдительность, не подда
ваться беспечности- и зазнай-' 
ству, не самоуспокаиваться, не 
ослаблять своих усилий и ус
корить разгром германского

фашизма в его собственном
логове.

— Войска 3-го Белорусского 
фронта в Восточной Пруссйи 
вели наступательные бои юж
нее и юго-западнее Кенигсбер
га.

__ Опубликовано сообще
ние, что к концу 1944 года бы
ло восстановлено и введено в 
эксплуатацию 35 районных 
электростанций, в том числе 
Зуевская и Волховская ГРЭС.

С К Р И П К А  А. КИСЕЛЕВА
В О ДВОРЦЕ КУЛЬТУРЫ нефтехимиков состоялся 

восьмой концерт симфонического оркестра Иркут
ской филармонии. Оркестр исполнил гениальный венгер
ский «Ракоци-марш», заключающий первую часть ле
генды «Осуждение Фауста». Из второй части легенды 
был исполнен танец сильфов Гектора Берлиоза.

25-летний Берлиоз, прочитав «Фауста» Гете, сочиня
ет «Восемь сцен из «Фауста», которые впоследствии во
шли в драматическую легенду «Осуждение Фауста», 
состоящую из четырех картин, имеющих интересную

программу, написанную для симфонического оркестра, 
хора и солирующих голосов.

В этом же концерте были исполнены Трансильванские танцы, 
написанные В. Бартоком на основе собранного им фольклор
ного материала. В 190# году Барток посетил многие венгерские 
и словацкие деревни, записывая на фонограф старинные народ
ные песни.

Исследуя этот обширный материал. БярТЬк открывает нали
чие пентатоники, отличавшейся от повсеместно распространен
ного венгеро-цыганскрго лада. Композитор шел по пути де
мократизации и новаторства в избранном им искусстве. В по
литической деятельности Барток был непримирим с подни

мавшими головы фашистскими элементами, он запретил в зна* 
протеста против фашистской реакции исполнение своих про
изведений по немецкому и итальянскому радио.

В концерте принял участие известный скрипач, лауреат Меж
дународных конкурсов А. Киселев, окончивший в прошлом 
Московскую консерваторию по классу профессора Д. Ф. Ойст- 
раха. Анатолий Алексеевич исполнил Первый концерт С. Про
кофьева. Трудно проанализировать в газетном отчете всю по
этическую прелесть, какую вложил вдумчивый и тонкий скри
пач А. Киселев в исполнение сложного концерта Прокофьева, 
близкого к реалистическим традициям его учителей Н, А, 
Римского-Корсакова и А. К. Лядова. Л

В концерте были сыграны также симфоническая по
эма «Тассо» Ф. Листа и Первая румынская рапсодия
Д. Энеску.

н. пьянков,

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПЯТНИЦА, 21 Ф ЕВРА Л Я

1-я программа 
П О КАЗЫ ВАЕТ МОСКВА

10.05—К Дню Советской Армии и Воен- 
Ho-MopcKQro Флота. Программа доку
ментальных фильмов. «Так пусть же 
Красная», «Солдат—сын солдата»,
10.45— «Лермонтов-художник»,
11.45—Цветное телевидение. «Вам на
ши песни и танцы».
12.10—«Москва и москвичи»,
12.50—Новости.
13.00—Цветное телевидение. «Золотая 
яблоня». Мультипликационный фильм.
13.15—Цветное телевидение. «Творчест
во юных».
13.45 — Цветное телевидение. «Ан
на Каренина». 1-я серия.
15.00—«Человек и эакон».
15.30—Спортивная программа. 1. Цвет
ное телевидение. Чемпионат СССР по 
хоккею. ЦСКА — «Динамо» (М ). 2-й 
в З-fl периоды. 2, Международный тур*

ннр по боксу, Полуфинал,
17.20—Цветное Телевидение. «Артлото».
19.10—Романсы советских композито
ров исполняет заслуженная артистка 
РСФСР Г. Писаренко.
19.25 — Цветное телевидение. «Ан
на Каренина*, 1-я серия.
20.40—«Человек и аакон».
21.10—Спортивная программа. 

ПО КАЗЫ ВАЕТ И РКУТСК
22.50—«Прианпарье».

ПО КАЗЫ ВАЕТ МОСКВА
23.30 — Цветное телевидение. Концерт.

2-я программа 
ПО КАЗЫ ВАЕТ ИРКУТСК 

19 00—«Пятнадцати республик сыно
вья», Документальный фильм.
19.15—«Диалог о книге»’,
20.00—«Прнангарье»,
20.30—«Солдаты Отчизны». 3-я серия.
21.30—«Поет Виктор Вуячич»,
21.55—Шахматный клуб.
22.25 — «Черниговчанка». Телефильм.

ПО КАЗЫ ВАЕТ МОСКВА
22.50—Цветное телевидение, «Творчест
во народов ыира»|

Сегодня в общественной приемной 
редакции газеты «Знамя коммунизма» 
прием ведет юрист РОМАНОВА Люд
мила Николаевна с 14 до 18 часов.

к и н о
«М ИР* — Лума о Ковпаке (фильм 

превый — Набат, цветной, широко
экранный). 10. 12. 14. lfi. 18. 20 Т в с т р е *  
ча с партизанами Великой Отечествен
ной войны), 22. Аленький цветочек. 9.

«ЮНОСТЬ» — Зал «Луч» — Лимо
надный Джо (детн до 16 лет не до
пускаются). 10. 12, 14 (удл.), 16-20,
18-10, 20. 21-50. Зал «Восход» -  Гене
рал Рахимов. 10-10, 12-10, 14-10, 16-10, 
18-10. 20-10, 22.

«ГРЕНАД А» — Романс о влюблен
ных (2 серии). 12-30, 17, 19-30. 22.
Трудные дороги мира. 15. Добро по
жаловать, или Посторонним вход во
спрещен. 10,

«О КТЯБРЬ» — Зимородок. 9-30 15
Тихий Дон (2-я серия). 11, 13, 17, 19,’ 
21.

«КОМСОМОЛЕЦ* — Есения (2 се
рии). 10, 12-40, 15-20, 18. 20-40.

Открыта предварительная продажа 
билетов на новый художественный 
фильм «Какая у вас улыбка?».

Д К  нефтехимиков — Ни пуха ни пе
ра. 15. 17.

«ПИОНЕР» — В то далекое лето. 10. 
Мститель из Гянджебасара. 12 lfi 
17-50, 19-40, 21-20. Зал «Хроника! -  
Народа верные сыны. 16. 19. Будни 
уголовного розыска. 17-15. 20-15.

«ПОБЕДА» — Герцог Боб. Ю, П-30. 
13, *14-30 (удл. — Экипажи кораблей 
«Союз» и «Аполлон»), 16-30. 20. 21*30. 
Часы остановились в полночь. 18.

ДК «Э Н ЕРГЕТ И К» -  Тоннель. 17. 
19. 21v

Кинотеатру «Гренада» требуется 
столяр.

Кинотеатру «Победа» требуется 
уборщица,

7
Редактор В. А. СТАРИКОВ.

Коллектив Иркутской ТЭЦ-9 вы
ражает глубокое соболезнование 
семье и блц^ким но поводу скоро
постижной смерти

ЧЕГО Д АЕВА  
Алексея Степановича,

Коллектив пронзводственно-дис- 
петчерсиого отдела Ангарского уп
равления строительства выражает 
глубокое соболезнование Стошу 
Василию Николаевичу и детям по 
поводу тяжелой утраты — смерти 
жены и матери

СТОШ 
Веры Ивановны.
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